

あげおのできごと
“ほっと”にお届け！
あげたて！NEWS



2



3



1



4

1 華やかな晴れ着で式典に臨む新成人たち
2 中学校時代の写真映像 3 市長・恩師への
花束贈呈 4 成人代表からの誓いのことば

思 いを胸に20歳の門出
平成27年 成人式

1月11日、上尾市文化センターで成人式が行われ、色鮮やかな振り袖や羽織袴などで盛装した20歳の若者たちで、会場は華やいだ雰囲気になりました。
式典で中学校時代の写真映像や恩師からのビデオメッセージが流れると、歓声が沸き上がり大いに盛り上がりました。
島村市長や母校の恩師からはなむけの言葉を贈られ、新成人はそれぞれの思いを胸に20歳の門出を迎えました。



一 糸乱れぬ隊列を
披露
消防出初式

1月18日、市消防本部で、消防職員・団員など200人以上が参加し「平成27年消防出初式」が行われました。
式典では消防車両、消防職員・団員の分列行進が行われ、一糸乱れぬ隊列を披露しました。また消防隊員による訓練展示では、火災で建物から逃げ遅れた人の救出訓練や消防車両からの放水が行われ、会場を訪れた観客から大きな拍手が送られました。



つ きたての餅に舌鼓
藤波の餅つき踊り

新しい年を迎えた1月1日午前0時、藤波地区の鎮守である天神社で、毎年恒例となっている藤波の餅つき踊りが行われました。
餅つき踊りは市指定無形民俗文化財にも指定されており、比較的軽い杵を使つて餅をつきながら踊ります。
つきあがった餅は見物客や初詣の参拝者に振る舞われ、皆さんコシの強さに驚きつつも、きたての餅に舌鼓を打っていました。

◆「広報あげお」は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅のほか市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは市内循環バス“ぐるっとくん”をご利用ください。